

2/2024

Leçon 5

La foi envers et contre tout

Sabbat après-midi 27 avril 2024

À travers les siècles de persécutions, de luttes et de ténèbres, Dieu a soutenu (son) Église. Pas un nuage n'est venu l'assombrir qu'il n'y ait pourvu. Pas une seule force ennemie ne s'est élevée pour combattre son œuvre qu'il ne l'ait prévue. Tout s'est déroulé comme il l'avait prédit. Il n'a pas abandonné son Église à elle-même ; mais par de nombreuses prophéties, il lui a annoncé ce qui arriverait ; et ce que son Esprit avait inspiré à ses prophètes s'est réalisé. Tous ses desseins s'accompliront. Sa loi est à la base de son trône, aucune puissance mauvaise ne saurait la détruire. La vérité est inspirée et gardée par Dieu ; elle triomphera de tous les obstacles. CP 13.2

The Acts of the Apostles, p. 11 ; *Conquérants pacifiques*, p. 13.

Le Seigneur veut des hommes et des femmes stables, bien décidés, sur lesquels on puisse compter à l'heure du danger et de l'épreuve, solidement enracinés et fondés dans la vérité, comme le sont les collines éternelles ; des chrétiens qui ne penchent pas tantôt à droite, tantôt à gauche, mais qui vont de l'avant sans se laisser détourner de leur but...

... Il faut nous tenir plus près du Seigneur, être en communion toujours plus étroite avec le ciel, agir suivant les principes de la loi, dans les moindres détails de notre vie quotidienne : alors nous serons en pleine vigueur spirituelle.

Testimonies for the Church, vol. 4, p. 75 ;
Témoignages pour l'Église, vol. 1, p. 531, 532.

Les réformateurs ne sont pas des destructeurs. Ils ne cherchent jamais à nuire à ceux qui n'acceptent pas leurs vues. Ils doivent avancer et ne jamais battre en retraite. Ils doivent être résolus, fermes, inflexibles, mais il ne faut pas que cette fermeté dégénère en esprit de domination. Dieu désire que tous ceux qui le servent soient solides comme le roc là où le principe s'impose, mais tout en conservant la grâce et la douceur qui caractérisaient le Christ. Alors, toujours avec lui, ils peuvent accomplir l'œuvre qu'il ferait lui-même s'il était à leur place. Un esprit rude, toujours prêt à condamner, n'est pas la marque de l'héroïsme pour accomplir les réformes réclamées par notre époque. Toute méthode teintée d'égoïsme au service de Dieu lui est en abomination.

Testimonies for the Church, vol. 6, p. 151 ;
Témoignages pour l'Église, vol. 2, p. 495.

Nous ne devons pas nous demander si nous sommes appréciés ou non. Nous n'avons pas à nous en préoccuper. Regardez comment Jésus a travaillé...

Prenez la Parole au mot. Vivez la Parole. Prêchez la Parole comme vous l'avez fait par le passé. Le Seigneur Jésus a donné la promesse de Sa présence. Saisissez-la. Chérissez-la. Ni vous ni moi ne pouvons mesurer à quel point il est fait cas du renoncement et du sacrifice de soi qui a été accompli.

Le travail de réforme fera appel à toute la foi, toutes les larmes et toutes les prières que l'intelligence humaine peut supporter. Notre mandat est : élevez haut la croix et portez-la à la suite de Jésus. Efforcez-vous toujours d'avoir le même esprit qui a conduit Jésus à désirer le baptême de souffrance qui l'attendait à la croix.

This Day With God, p. 49.

La Parole de Dieu seule

... Quand l'éloquent et noble Étienne fut lapidé sur l'ordre du Sanhédrin, sa mort ne fut pas une perte pour la cause de l'Évangile. Un éclat céleste illuminait son visage, une compassion infinie imprégnait sa dernière prière et ce furent ces traits de lumière qui amenèrent Saul, pharisien fanatique, membre du Sanhédrin, à devenir, lui, persécuteur, l'instrument par lequel Dieu fit connaître le nom de Jésus-Christ aux non-juifs, aux rois et aux enfants d'Israël... Malgré les efforts destructeurs de Satan, « la semence incorruptible » de la Parole de Dieu « vivante et permanente » (1 Pierre 1.23) est semée dans le cœur des hommes. Par l'opprobre et la persécution de ses disciples, le nom de Jésus est glorifié et des âmes sont sauvées.

Thoughts From the Mount of Blessing, p. 33 ;

Heureux ceux qui, p. 34.

Le grand principe revendiqué par (les) réformateurs, le même qui avait été professé par les Vaudois, par Wycliffe, par Jean Hus, par Luther, par Zwingli et ceux qui s'étaient joints à eux, était l'autorité infaillible des Saintes Écritures comme règle de foi et de pratique... La Bible était leur autorité, et c'est par ses enseignements qu'ils éprouvaient toutes les doctrines et toutes les prétentions. C'est la foi en Dieu et en sa Parole qui soutenait ces saints hommes lorsqu'ils donnaient leur vie sur le bûcher. « Prenez courage, disait Latimer aux autres martyrs alors que les flammes allaient faire taire leur voix, nous allumerons aujourd'hui une telle lumière en Angleterre, par la grâce de Dieu, que, j'en ai la certitude, elle ne pourra jamais être éteinte. »

The Great Controversy, p. 249 ; *Le Grand Espoir*, p. 183.

Nous avons tout autant besoin d'un guide pour nous conduire dans le droit chemin de la vie que le marin a besoin d'un pilote pour passer la barre ensablée ou pour naviguer sur un fleuve hérissé de rochers.

Le marin qui, disposant d'une carte marine et d'une boussole, néglige de s'en servir, est responsable du péril auquel il expose ceux qui sont à bord. Le navire peut sombrer à cause de sa négligence. Nous avons un livre qui nous sert de guide : la Parole de Dieu, et nous sommes inexcusables si nous nous écartons de la route du ciel, car des directives précises nous ont été données pour suivre cette route.

La Bible définit clairement le caractère parfait auquel nous devons tendre ; elle est, dans toutes les circonstances, un guide infaillible que nous devons suivre jusqu'à la fin de notre pèlerinage terrestre.

My Life Today, p. 25 ; *Avec Dieu chaque jour*, p. 27.

À propos des Écritures de l'Ancien Testament — et à plus forte raison de celles du Nouveau — Jésus dit : « Ce sont elles qui rendent témoignage de moi » (Jean 5.39). Oui, la Bible tout entière nous parle de Jésus-Christ, le Rédempteur, celui en qui sont concentrées toutes nos espérances de vie éternelle. Depuis le récit de la création... à la promesse finale : « Je viens bientôt » (Apocalypse 22.12), il nous est parlé de ses œuvres, et nous entendons sa voix. Si vous voulez apprendre à connaître le Sauveur, étudiez les saintes Écritures.

Remplissez votre cœur des paroles de Dieu. Elles sont l'eau vive qui éteindra votre soif ardente. Elles sont le pain vivant, descendu du ciel.

Steps to Christ, p. 88 ; *Le Meilleur Chemin*, p. 86.

Lundi 29 avril 2024

Transmettre la Parole de Dieu

... On ne répandra la semence de l'Évangile, avec succès, que si elle est vivifiée par la rosée du ciel. Avant qu'aucun des livres du Nouveau Testament n'eût été rédigé, avant qu'aucun sermon évangélique n'eût été prononcé à la suite de l'ascension du Christ, le Saint-Esprit est descendu sur les apôtres en prière. Alors leurs ennemis furent obligés de leur rendre ce témoignage : « Vous avez rempli Jérusalem de votre enseignement » (*Actes 5.28*).

The Desire of Ages, p. 671 ; *Jésus-Christ*, p. 675.

Grande sera la récompense accordée dans le ciel à ceux qui, pour rendre témoignage au Sauveur, auront été persécutés et opprimés. Tandis que le monde recherche les biens de la terre, Jésus leur montre la récompense céleste. Et il ne la place pas uniquement dans la vie future, mais déjà ici-bas. Le Seigneur apparut à Abraham et lui dit : « N'aie pas peur, je suis ton bouclier, et ta récompense sera très grande » (*Genèse 15.1*). La rémunération de ceux qui suivent le Christ, c'est Yahveh, Emmanuel, celui en qui « sont cachés tous les trésors de la sagesse et de la science » et en qui « habite corporellement toute la plénitude de la divinité » (*Colossiens 2.3,9*). Ils apprendront à l'aimer, à le connaître, à le rechercher à mesure que leur cœur s'ouvrira pour recevoir ses attributs, à ressentir son amour et sa puissance, posséder les insondables richesses du Seigneur, comprendre de mieux en mieux « quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, et connaître l'amour du Christ qui surpasse toute connaissance, en sorte [qu'ils soient] remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu » (*Éphésiens 3.18,19*). « Tel est l'héritage des serviteurs de l'Éternel, tel est le salut qui leur viendra de moi, dit l'Éternel » (*Ésaïe 54.17*).

Thoughts From the Mount of Blessing, p. 34 ; *Heureux ceux qui*, p. 35.

... « C'est dans la langue d'Israël, (dit Tyndale), que les psaumes étaient chantés dans le temple de Dieu ; l'Évangile ne devrait-il pas parler parmi nous la langue de l'Angleterre ? [...] L'Église devrait-elle

avoir moins de lumière à midi qu'à l'aurore ? [...] Il faut que les chrétiens lisent le Nouveau Testament dans leur langue maternelle. » ...

... Chassé de chez lui par la persécution, il se rendit à Londres et y poursuivit ses travaux pendant un certain temps sans être dérangé. Mais, de nouveau, la violence des papistes le força à s'enfuir. Toute l'Angleterre lui paraissant fermée, il résolut de chercher asile en Allemagne. C'est là qu'il commença à faire imprimer le Nouveau Testament en anglais. Par deux fois, ce travail fut interrompu. Mais, lorsqu'on lui interdisait d'imprimer dans une ville, il allait dans une autre. Il arriva enfin à Worms, où, quelques années auparavant, Luther avait plaidé la cause de l'Évangile devant la diète. Dans cette ville ancienne résidaient de nombreux amis de la Réforme, et Tyndale put y poursuivre son œuvre sans encombre. Trois mille exemplaires du Nouveau Testament furent bientôt imprimés, et une autre édition suivit la même année.

Il continua sa tâche avec beaucoup de ferveur et de persévérance. Bien que les autorités anglaises aient fait surveiller leurs ports avec la plus stricte vigilance, la Parole de Dieu fut, de diverses manières, transportée secrètement jusqu'à Londres, et, de là, diffusée dans tout le pays. Les papistes tentèrent de détruire la vérité, mais en vain.

The Great Controversy, p. 246, 247 ; *Le Grand Espoir*, p. 182.

Mardi 30 avril 2024

Eclairé par l'Esprit

Celui qui étudie la Bible doit l'approcher avec un esprit toujours disposé à apprendre. Nous ne cherchons pas dans ses pages de quoi étayer nos opinions, mais la Parole de Dieu.

Une véritable connaissance de la Bible ne peut être acquise qu'avec l'aide de l'Esprit qui l'a donnée. Pour atteindre cette connaissance nous devons en vivre. Ce que Dieu nous commande, nous devons l'accomplir. Ce qu'il nous promet, nous pouvons le demander. Notre vie doit être celle que la Parole nous enjoint de vivre, par sa

puissance. C'est ainsi seulement que nous pourrons étudier la Bible utilement.

Education, p. 189 ; *Éducation*, p. 215.

Dieu a confié la préparation de sa Parole divinement inspirée à l'être fini qu'est l'homme. Cette Parole, aménagée en livres distincts, qui composent l'Ancien et le Nouveau Testament, sert de guide aux habitants d'un monde déchu, léguée à eux pour que grâce à l'étude et à l'obéissance à ses préceptes, aucune âme en route vers le ciel ne s'égaré.

Ceux qui s'imaginent pouvoir aplanir les difficultés qu'ils prêtent à l'Écriture, et qui voudraient distinguer entre ce qui est inspiré et ce qui ne l'est pas d'après un étalon humain, feraient mieux de se couvrir la face comme le fit Élie quand il entendit une voix douce et subtile ; en effet, ils se trouvent en présence de Dieu et de ses saints anges qui durant des siècles ont communiqué aux hommes lumière et connaissance, enseignant ce qui doit être fait et ce qui doit être évité, déployant devant eux des scènes palpitantes d'intérêt, jalon après jalon, par des symboles, des signes et des images.

Mes frères, abstenons-nous de critiquer la Bible de quelque manière que ce soit. C'est là un travail que Satan aime à vous voir accomplir, mais ce n'est pas ce que le Seigneur vous a chargés de faire. On devrait abandonner le soin de garder les saints oracles à Dieu, qui s'est acquitté de cette tâche des siècles durant.
Selected Messages Book 1, p. 16, 17 ; *Messages choisis*, vol. 1, p. 18-20.

... La prédication de la Parole ne servirait à rien sans la présence continuelle et l'assistance du Saint-Esprit. Il est seul capable d'enseigner, avec efficacité, la vérité divine. La vérité ne réveille la conscience et ne transforme la vie que si l'Esprit la fait pénétrer dans le cœur. On peut être à même de présenter la lettre de la Parole de Dieu, on peut être familiarisé avec tous les commandements et les promesses qu'elle renferme, mais si le Saint-Esprit n'établit pas la vérité dans le cœur, on ne sera pas brisé sur le Rocher. Aucun degré d'instruction, aucun

avantage, si grand qu'il soit, ne peut permettre à quelqu'un de transmettre la lumière, sans la coopération de l'Esprit de Dieu.

The Desire of Ages, p. 671 ; *Jésus-Christ*, p. 675.

Mercredi 1er mai 2024

Christ seul . . . la grâce seule

Le Christ souffrit à la place de l'homme dans le jardin de Gethsémané, et la nature humaine du Fils de Dieu vacilla sous l'horreur terrible de la culpabilité du péché, jusqu'à ce que de ses lèvres pâles et tremblantes jaillissent ce cri d'agonie : « Mon Père, s'il est possible que cette coupe s'éloigne de moi ! », mais s'il n'y a pas d'autre moyen d'apporter le salut à l'homme déchu, alors « non pas ce que je veux, mais ce que tu veux ». La nature humaine aurait péri là sous l'horreur de la pression du péché, si un ange du ciel n'avait fortifié le Christ pour qu'il pût supporter l'agonie.

Le pouvoir qui infligea la justice punitive au Substitut et Garant de l'homme, fut le pouvoir qui maintint et soutint l'Homme de douleur sous le terrible poids de la colère qui serait tombé sur un monde pécheur. Christ souffrit la mort destinée aux transgresseurs de la loi de Dieu.

The SDA Bible Commentary, vol. 5, p. 1103 ;
Commentaire d'Ellen White sur Matthieu 26.36-46.

Le don de Dieu est la vie éternelle. Le Seigneur désire que tous ceux qui reçoivent Sa grâce aient une entière confiance en Lui. Il nous appelle à recevoir de Lui une foi pure, simple, avec une pleine confiance en Lui, sans poser la question de savoir quelle récompense nous recevrons. Nous devons travailler de tout notre cœur à Son service en montrant que nous avons une totale confiance dans la justice de Son jugement.

Dans le récit de la scène du jugement, quand la récompense est donnée aux justes et que la sentence tombe sur les réprouvés, on représente les justes qui se demandent ce qu'ils ont fait pour pouvoir

recevoir une telle récompense. En fait, ils ont été ardemment animés d'une foi inébranlable en Christ. Ils étaient pénétrés de Son Esprit, et, sans effort conscient, ils ont agi pour Christ. Celui-ci a ainsi été à l'œuvre dans la personne de ses saints, dont les services entraînent une récompense certaine. Mais leur mobile en servant n'était pas de recevoir une rémunération. Ils ont considéré comme le plus grand des honneurs de travailler comme Christ a travaillé. Ce qu'ils ont fait l'a été par amour pour Christ et leurs semblables. Lui qui s'est identifié à l'humanité souffrante a reconnu ces actes de compassion et d'amour comme faits à Lui-même.

Lift Him Up, p. 343.

L'habit de noces... représente le caractère pur et sans tache des vrais disciples du Christ. Il a été donné à l'Église de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur, « sans tache, ni ride, ni rien de semblable » (*Éphésiens 5.27*). Le fin lin, disent les Écritures, « ce sont les œuvres justes des saints » (*Apocalypse 19.8*). C'est la justice du Christ, son caractère irréprochable qui est communiqué par la foi à tous ceux qui le reçoivent comme leur Sauveur personnel.

... Le Christ enveloppera de sa robe de justice tous ceux qui se repentent et qui croient.

Christ's Object Lessons, p. 311 ; *Paraboles de Jésus*, p. 270, 271.

Jeudi 2 mai 2024

L'obéissance : le fruit de la foi

La loi de l'Éternel étant parfaite, et, par conséquent, immuable, les pécheurs ne peuvent, par leur seule force, satisfaire à ses exigences. C'est pour cela même que le Fils de Dieu a dû venir ici-bas. Sa mission était de rendre les hommes participants de la nature divine et de rétablir l'harmonie rompue entre eux et les principes de la loi du ciel. Quand, acceptant Jésus pour notre Sauveur, nous renonçons au péché, nous exaltons la loi de Dieu. L'apôtre Paul demande : « Anéantissons-

nous donc la loi par la foi ? [...] Au contraire, nous confirmons la loi. » (*Romains 3.31.*)

Telle est la promesse de la nouvelle alliance : « Je mettrai mes lois dans leurs cœurs, et je les écrirai dans leur esprit » (*Hébreux 10.16*). S'il est vrai que le système des symboles, désignant Jésus comme l'agneau de Dieu qui ôte le péché du monde, devait prendre fin à la mort du Christ, il n'est pas moins vrai que les principes de justice contenus dans le Décalogue sont, eux, aussi immuables que le trône éternel de Dieu. Pas un commandement n'a été annulé, pas un iota ni un trait de lettre n'ont été changés. Les principes, reconnus en Éden comme la grande loi de la vie, subsisteront sans modification jusqu'à la restauration du paradis. Quand l'Éden reflourira sur la terre, toutes les créatures qui se meuvent sous le soleil obéiront à la divine loi de l'amour.

Thoughts From the Mount of Blessing, p. 50 ;

Heureux ceux qui, p. 46, 47.

La pureté, la sainteté de la vie de Jésus comme présentée dans la Parole de Dieu possède plus de puissance pour réformer et transformer le caractère que tous les efforts mis en œuvre pour présenter les péchés et les crimes des hommes et leurs conséquences certaines. Un regard ferme sur le Sauveur élevé à la croix fera plus pour purifier l'esprit et le cœur de chaque souillure que ne le feront toutes les explications scientifiques prononcées avec la plus grande éloquence.

Devant la croix le pécheur voit comme son caractère est différent de celui du Christ. Il voit les terribles conséquences de la transgression, il hait le péché qu'il a pratiqué et à présent se repose sur le Christ grâce à une foi vivante. Il a jugé son état d'impureté à la lumière de la présence de Dieu et de la divine intelligence. Il l'a mesuré à l'aune de la croix. Il l'a pesé dans la balance du sanctuaire. La pureté du Christ lui a révélé sa propre impureté dans ses odieuses couleurs. Il se détourne du péché maculé : il regarde à Jésus et vit.

Lift Him Up, p. 297.

Certaines personnes pensent qu'elles devraient être mises à l'épreuve et montrer au Seigneur qu'elles sont transformées avant de pouvoir se réclamer de sa grâce. Mais elles peuvent s'en réclamer en ce moment même. Il leur faut cette grâce, il leur faut l'Esprit du Christ pour les soutenir dans leur infirmité ; sinon elles ne pourront résister au mal. Jésus aime nous voir venir à lui tels que nous sommes, pécheurs, impuissants, dépendants. Nous pouvons aller à lui et nous jeter à ses pieds avec nos faiblesses, nos égarements, nos péchés. Il met sa gloire à nous combler de son amour, à panser nos blessures et à nous purifier de toute impureté.

... Nul n'est pécheur au point de ne pouvoir trouver force, pureté et justice en celui qui est mort pour nous. Jésus ne désire rien tant que de nous enlever nos vêtements tachés et souillés par le péché, et de nous revêtir des robes blanches de la justice. Il nous supplie de vivre, de ne pas mourir.

Steps to Christ, p. 52 ; Le Meilleur Chemin, p. 50.

Vendredi 3 mai 2024

Pour aller plus loin :

° *Sons and Daughters of God*, p. 45, "Rejoices the Heart and Enlightens the Eyes,". [Le commandement du Seigneur réjouit le cœur et fait briller les yeux].

« *Les directives du SEIGNEUR sont droites, elles réjouissent le cœur ; le commandement du SEIGNEUR est limpide, il fait briller les yeux* ». (Psaume 19 : 8).

« Nous n'avons qu'une faible compréhension de l'immense portée de la loi de Dieu...Beaucoup de ceux qui clament croire les grandes vérités décisives de ces temps qui sont les derniers, agissent comme si Dieu ne remarquait pas leur manque de respect des principes de Sa sainte loi et leur désobéissance manifeste vis-à-vis de cette loi. La

loi est l'expression de Sa volonté et c'est par l'obéissance à cette loi que Dieu envisage d'accepter les enfants des hommes comme Ses fils et Ses filles...Un sacrifice d'une valeur infinie a été offert pour que l'image morale de Dieu soit restaurée en l'homme par l'obéissance volontaire à tous les commandements de Dieu. Notre salut est d'une extraordinaire grandeur. Il a été amplement pourvu, par la justice du Christ pour que nous soyons purs, intègres, ne désirant rien d'autre...Si l'homme voulait garder les commandements de Dieu par la foi en Christ, les trésors du ciel seraient à sa disposition.

Ouvrez les yeux de votre entendement ; voyez les magnifiques harmonies que les lois divines font régner dans la nature ; soyez pénétrés de crainte et de respect pour votre Créateur, le Maître souverain des cieux et de la terre. Voyez-le, avec les yeux de la foi, se pencher sur vous avec tendresse... Votre foi en Jésus affermira vos desseins et donnera de la stabilité à votre caractère.

Votre bonheur, votre paix, votre joie, votre succès dans la vie, tout cela dépend d'une foi sincère et confiante en Dieu. Cette foi produira une obéissance totale aux commandements de Dieu. Rien de plus efficace pour vous préserver de toute mauvaise habitude ; aucun mobile d'action bénie plus puissant que votre connaissance de Dieu et votre foi en lui.

Croyez en Jésus comme en celui qui pardonne vos péchés et qui veut vous voir vivre heureux dans les demeures qu'il est allé vous préparer. Il veut que vous viviez en sa présence, en possession de la vie éternelle et d'une couronne de gloire.

En gardant les commandements de Dieu il y a une grande récompense, même dans cette vie. Si nous sommes obéissants, notre conscience ne nous condamne pas. Notre cœur n'est pas en inimitié avec Dieu, mais en paix avec Lui. »

° *Lift Him Up*, p. 345 "Our Merciful and Faithful High Priest,"[Notre grand Prêtre miséricordieux et fidèle].

« Il est entré une fois pour toutes dans le sanctuaire, non pas avec du sang de boucs ou de taurillons, mais avec son propre sang. C'est ainsi qu'il a obtenu une rédemption éternelle ». (Hébreux 9.12).

Porteur du péché, prêtre et représentant de l'homme devant Dieu, le Christ « entra » dans la vie de l'humanité, faite de chair et de sang. La vie est dans le flux vivant et vital du sang, lequel fut donné pour la vie du monde. Christ a accompli une expiation complète en donnant Sa vie pour nous racheter. Il naquit sans trace de péché ; mais Il vint au monde de la même façon que la famille humaine. Il n'eut pas seulement un corps en apparence, mais Il prit la nature humaine, participant à la vie de l'humanité...

Jésus-Christ laissa de côté Sa robe et Sa couronne royales, et revêtit Sa divinité avec l'humanité pour devenir le Substitut et le Garant de l'humanité, pour qu'en mourant dans l'humanité Il puisse par Sa mort détruire celui qui avait la puissance de la mort. Il n'aurait pas pu le faire en tant que Dieu; mais Christ en venant en tant qu'homme pouvait mourir. Par la mort, Il a vaincu la mort. La mort de Christ emmena à la mort celui qui avait la puissance de la mort, et Il ouvrit les portes de la tombe à tous ceux qui le reçoivent comme leur Sauveur personnel.

Le Christ proclama* devant le sépulcre ouvert de Joseph* : « Je suis la résurrection et la vie. » Lui, le Rédempteur du monde, a écrasé la tête du serpent. Il l'a dépouillé de tout pouvoir pour qu'il ne fasse plus jamais sentir aux hommes son dard de scorpion. Il a révélé la vie et l'immortalité. Les portes de la vie éternelle sont grandes ouvertes pour tous ceux qui croient en Jésus Christ. Tout croyant qui passe par la mort naturelle et qui se sera nourri de la chair et du sang du Fils de Dieu, a la vie éternelle par ces symboles qui représentent la vie de Jésus Christ.

En mourant, Jésus a rendu impossible la mort éternelle de ceux qui croient en Lui.

Le Christ vécut et mourut comme un homme, pour pouvoir être Dieu tant pour les vivants que pour les morts, pour que les hommes qui croient en Lui ne perdent pas la vie éternelle. La vie des hommes et des femmes est précieuse pour Dieu, car Christ a racheté cette vie en mourant pour eux. Il fut ainsi possible pour nous d'atteindre l'immortalité.

Le Créateur et la créature, le divin et l'humain s'unirent en Christ. La nature de Dieu, dont la loi avait été transgressée, et la nature d'Adam, le transgresseur se rencontrèrent en Jésus : le Fils de Dieu et le Fils de l'Homme. Parce qu'Il paya de Son sang le prix de la rédemption, parce qu'Il passa par l'expérience de l'homme, parce qu'il affronta et vainquit le mal en faveur de l'homme bien qu'il fût sans péché, parce qu'Il porta la honte, la culpabilité et le poids du péché, Il devint l'Avocat et l'Intercesseur de l'homme. Quelle assurance nous avons là pour l'âme tentée qui lutte, quelle assurance pour l'univers témoin de cette scène : Christ, souverain sacrificateur miséricordieux et fidèle ! »

The SDA Bible commentary, Ellen G. white comments vol 7,p. 925,926;
Commentaire d'Ellen White sur Hébreux 2.14-18.

(*ndt : Il faut comprendre que Jésus réaffirme qu'il est la résurrection et la vie. Il l'avait dit avant la résurrection de Lazare, et maintenant il le dit devant la tombe ouverte prévue d'abord pour Joseph d'Arimathée.)